
GUIDE FALC

ROSE FESTIVAL 2024



C’EST QUOI ?
Le Rose Festival est un festival de musique.

C’EST QUAND ?
Jeudi 29 août (de 15h à 00h)
Vendredi 30 août (de 14h à 02h)
Samedi 31 août (de 14h à 02h)
et Dimanche 1er septembre (de 13h à 00h)

C’EST OÙ ?
MEETT - Parc des Expositions
Concorde avenue,
31840 Aussonne

Clique ici pour voir tous les accès

Pour voir la carte sur google cliquez ici

Le festival a lieu dehors, il faut prévoir des vêtements 
adaptés à la météo.

https://meett.fr/acces/
https://www.google.com/maps/place/MEETT+-+Parc+des+Expositions+et+Centre+de+Conventions+de+Toulouse+M%C3%A9tropole/@43.6621064,1.3489207,17z/data=!3m1!4b1!4m5!3m4!1s0x12aeaf78014598f5:0x118ccd44452b917!8m2!3d43.6621064!4d1.3489207?hl=fr


LES CONCERTS DU JEUDI 29 AOÛT : 
15h50 : JAHMA
16h40 : FABIAN Y SU SALSA
17H40 : GEORGIO
18H35 : MC SOLAAR
19H30 : JAIN
20H35 : TIKEN JAH FAKOLY
21H40 : FRANCE CABREL
23H10 : DELUXE

LES CONCERTS DU VENDREDI 20 AOÛT :
16H : VISCERAL
16H50 : JOY NICKSON
17H45 : YOA
18H40 : ZAMDANE
19H35 : JERSEY
20H40 : YAMÊ
21H35 : PLK
22H40 : BOOBA
23H50 : ODEN & FATZO
00H50 : NINA KRAVIZ



LES CONCERTS DU SAMEDI 31 AOÛT : 
14H40 : BOVALON
14H55 : DINAA
15h45 : YOUSSEF SWATT’S
16h35 : OLYMPE CHABERT
17H30 : BOMEL
18H20 : ROUHNAA
19H10 : POMME → concert chansigné
20H10 : ZOLA
21H10 : BIGFLO & OLI
22H50 : NISKA
23H50 : MONT ROUGE
01H00 : TRYM

LES CONCERTS DU DIMANCHE 1ER SEPTEMBRE :
14H15 : WILLIAM NC
15H10 : MIMAA
16H00 : MERVEILLE
16H40 : DAOUD
17H30 : STYLETO
18H25 : TIF
19H30 : LA FÈVE
20H15 : DADJU & TAYC
21H30 : MATHAME
22H40 : JUSTICE



COMMENT JE VIENS ?

● En voiture par la route D902 et N224
C’est à 20 minutes en voiture du  Centre-ville de Toulouse. 
Quand vous arrivez garez-vous au parking 2 (P2) avec la 
carte d’invalidité ou de stationnement (carte CMI).

● En transport en commun 
Vous prenez la ligne du tramway T1 jusqu’à la station 
Arènes ou jusqu’à la station MEETT.
Aux Arènes, 1 bus spécial vous amène au festival.

Horaires du bus  :
→ ARÈNES vers MEETT (toutes les 5 minutes)

jeudi : de 13h30 à 19h20
vendredi et samedi : de 12h30 à 18h20
dimanche : de 11h30 à 17h20

→ MEETT vers ARÈNES (toutes les 3 minutes)
jeudi : de 20h30 à 00h30
vendredi et samedi : de 22h30 à 02h30
dimanche : de 20h30 à 00h30

Dans le tramway et le bus spécial pour le festival, validez 
votre titre de transport. Il faut acheter le billet avant si vous 
n’avez pas de carte d’abonnement : dans une station de 
métro/tram ou sur le site internet de Tisseo.

● En Mobibus
Les personnes à mobilité réduite peuvent prendre le 
Mobibus, en réservant sur le site internet.
Le Mobibus viendra les chercher chez eux.

https://eboutique.tisseo.fr/fr/
https://pass-portal-mobibus.transdev.fr/Account/Login


IL FAUT PRÉPARER QUOI AVANT DE VENIR ?

●  Il faut prendre sa Carte Mobilité Inclusion/Carte 
Invalidité.

● Il faut avoir le numéro de téléphone d’un proche sur 
soi

● Il faut avoir toutes les informations de santé qui 
pourraient être utiles

● Il faut écrire à l’adresse access@rosefestival.fr 
pour dire ses besoins spécifiques

● Il faut avoir ses billets

→ vous pouvez les imprimer ou les avoir sur votre 
téléphone portable

JE FAIS QUOI QUAND J’ARRIVE AU FESTIVAL ?

Vous allez vers la file prioritaire PSH (située à droite) 
et vous présentez votre billet.

Des bénévoles avec un gilet rose fluo peuvent vous 
aider et vous accompagner sur le festival.
Si vous avez une déficience auditive, certains 
bénévoles signent et pourront vous accueillir.

mailto:access@rosefestival.fr


QUELS OBJETS SONT INTERDITS ?

● Les objets dangereux (objet qui coupe, 
explosifs…)

● Les produits qui prennent feu ou toxiques 
(aérosol, barbecue, bouteille de gaz…)

● Les objets qui roulent (skateboards, trottinettes 
ou patins à roulettes...)

● Contenants en verre (bouteilles, verre)

● Appareils photos et caméras professionnels

● Ustensiles de cuisine et ustensiles réutilisables

● Conserves métalliques

● Casques de moto

● Animaux, sauf chien d’assistance 
handicaps

Si parmi les objets interdits il y a un objet que vous 
utilisez pour votre handicap écrivez-nous par mail 
avant le festival à l’adresse : access@rosefestival.fr 

mailto:access@rosefestival.fr


QUELS SONT LES ENDROITS OÙ JE PEUX ALLER 
À L’INTÉRIEUR DU FESTIVAL ?

A l’intérieur du festival, vous pouvez aller où vous 
voulez. Des panneaux indiquent les lieux adaptés aux 
besoins spécifiques :

● une plateforme en hauteur pour regarder les 
concerts, accessible si vous êtes en fauteuil, en 
béquilles ou atteint d’un handicap invisible. Un 
accompagnateur peut venir avec vous.

● des toilettes accessibles

● des bars avec files prioritaires

● des gilets vibrants sur le stand “Villes
 pour tous”. Il faut laisser sa carte
 d’identité pour les emprunter.

Le plan peut vous aider à trouver ces lieux. Vous 
pouvez aussi demander aux bénévoles portant de 
gilets rose fluo ou au point info.



COMMENT ACHETER MON BILLET ?
Sur le site internet du Rose Festival.

SI JE NE PEUX PAS VENIR? EST-CE QUE JE PEUX 
ME FAIRE REMBOURSER ?
Non.

EST-CE QUE JE PEUX MANGER SUR LE FESTIVAL ?
Oui, il y a des bars et des foodtrucks.

COMMENT JE PEUX PAYER SUR LE FESTIVAL ?
En espèces ou par carte bancaire.

EST-CE QU’IL Y A UN CAMPING SUR LE FESTIVAL ?
Non.

Nous sommes là pour vous aider si besoin.
Ecrivez nous à l’adresse mail 

access@rosefestival.fr

Nous vous souhaitons un très bon festival !

https://rosefestival.seetickets.com/content/billetterie?_gl=1*1o45en*_gcl_au*NjYxMDE3MTA3LjE3MjIyNTkxNDM.*_ga*MTYzOTg3MzQ4My4xNzE0NDU2ODY5*_ga_7EGJ3VXBNJ*MTcyMjg4ODc5NC41NC4wLjE3MjI4ODk0MzUuMC4wLjA
mailto:access@rosefestival.fr

